

24 heures / 25.10.2018

# À Bex, promenez-vous autour du gypse

## Découverte

**Quatre panneaux sur un nouvel itinéraire didactique de 1,5 km valoriseront le lien du Bellerin avec son paysage**

L'Office du tourisme (OT) de Bex est depuis quelques années très axé sur les géotopes de sa vaste commune, sites patrimoniaux qui conservent l'empreinte du paysage. La marmite glaciaire des Caillettes, le Miroir d'Argentine ou le vallon de Nant ont ainsi été valorisés dans le cadre du projet Géotopes du Chablais. Plus récemment, au début de l'été, les responsables

de l'OT et leur partenaire Relief ont mis sur pied une structure didactique et ludique de «géocaching» (une chasse au trésor avec un GPS).

Nouveauté de cet automne, l'OT bellerin aménage un nouvel itinéraire de connaissances: le Sentier du gypse, en référence à la roche, forcément abondante dans la cité du sel. «Quatre thèmes seront abordés et développés sur des panneaux spécifiques: le gypse lui-même, sa présence dans le sol, son influence sur le vignoble, celle sur les châtaigniers», indique Marlène Piron, responsable du bureau du tourisme bellerin.

Le premier poste de ce nouveau parcours didactique, de

1,5 km entre le centre de Bex et la colline de Montet, sera installé en novembre. C'est celui qui fait le lien entre gypse et châtaignier. L'arbre nourricier apprécie justement cette roche pauvre en calcium. Le promeneur apprendra l'histoire du *Castanea*, découvrira quels sont ses liens géologiques et biologiques, son milieu naturel, les ressources qu'il produit. Il saura aussi comment apprêter ses fruits, en vermicelle ou pas... et ce même hors période de brisolée!

Les autres postes de ce nouvel itinéraire bellerin seront posés en 2019. Le panneauage sera achevé à l'automne.

**Christophe Boillat**